

75 Jahre Georg Grabherr



Am 30. April feierte Univ. Prof. em. Georg Grabherr seinen 75. Geburtstag, der neben seinen vielfältigen EU- und weltweiten Tätigkeiten auch viel für den Naturschutz in Vorarlberg erreicht hat. Mit dem Vorarlberger Biotopinventar, der Waldkartierung, der Roten Liste der Farn- und Blütenpflanzen und der Roten Liste der Pflanzengesellschaften hat er Meilensteine für den Naturschutz in Vorarlberg geschaffen und das Wissen über Vorarlbergs Naturwerte enorm erweitert. Ohne ihn wären viele wertvolle Biotope in Vorarlberg Geschichte. Immer wieder hat er seinen Standpunkt öffentlich vertreten und seinen Einfluss als renommierter Wissenschaftler genutzt, um Entscheidungsträger zu überzeugen. Als Vorsitzender des Vorarlberger Naturschutzrats hat er die Landesregierung kompetent und couragiert beraten.

Wir gratulieren herzlich und bedanken uns für das große Engagement für den Naturschutz in Vorarlberg

Foto: Georg Grabherr bei einer Exkursion am Mehrerauer Seeufer, dem botanischen Raritätenkabinett Vorarlbergs © Hildegard Breiner

